

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



**Gießener Anzeiger
 Dezember 2012**

Zum 15. Mal gespendet

Konzerterlös für leukämie- und krebskranke Kinder

HEUCHELHEIM (hu). Alexander Römer, Leiter der Musikschule Lahnau/Heuchelheim, überreichte zum mittlerweile 15. Mal den Erlös der traditionellen Jahresabschlusskonzerte in Höhe von 550 Euro an Jörg Römer vom Vorstand des Elternvereins für leukämie- und krebskranke Kinder Gießen. Seit 1998 finden diese Jahresabschlusskonzerte der staatlich anerkannten Musikschule als Benefizveranstaltung für den Verein am 2. Adventssonntag statt und konnten seither mehr als 9500 Euro für dessen wichtige Arbeit zur Verfügung stellen.



Alexander Römer (links) bei der Übergabe des symbolischen Schecks an Jörg Römer.
 Foto: Huber